
平成２６年１１月１７日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ ＬＥＤ防犯灯について 

 ・以前に設置されたＬＥＤ防犯灯の照射向きが良くないため、これを調整してもらうこ

とは可能か。 

    ⇒ 町が設置したものについては直します。次回の自治会長会議では平成２７年度

に設置する予定の位置を示したいと考えています。このものについても照射向き

の希望があればご連絡ください。 

 

２ ごみ収集所の修繕について 

 ・ゴミ収集所に併設する施設の修繕も助成対象となるか。 

    ⇒ 増設の場合は助成対象となりますが、簡易修繕は対象外となります。 

 

３ 除雪の実施区域について 

 ・説明のあった今年の除雪区域には昨年度追加された路線が含まれていない。除雪対象

区域から漏れていないかどうか確認をお願いしたい。 

    ⇒ 確認して改めて報告します。 

 

４ 自治会要望について 

 ・（年始の自治会総会で承認を得た上で提出している）自治会要望について、総会の開催

を要望提出期限以降に予定している。要望書の提出が遅れることとなるが可能かどう

か。 

    ⇒ 期限後の提出分も受付しますが、総会が終わりしだい提出をお願いします。 

 

５ 農業委員会委員選挙人名簿の提出について 

・自治会への書類送付時期を早めてもらうことは可能か。 

⇒ 希望のあった自治会は対応します。 

 

 


